
重量(kg) 割合
割れたガラスびん、
ガラス製品（びん含む）、せともの 32.5 34.9%
家電品（分解品含む）、
割れた蛍光管、電球 10.8 11.6%
灰 0.0 0.0%
混合物、カーボン製品、
グラスファイバー製品等 3.7 4.0%
埋立ごみ指定袋 2.6 2.8%

49.6 53.2%
食品関連のガラスびん（透明） 7.2 7.7%
食品関連のガラスびん（茶色） 5.2 5.6%
食品関連のガラスびん（その他色） 3.2 3.4%
ペットボトル 0.0 0.0%
プラ資源（容器包装） 2.5 2.7%
プラ資源（製品プラスチック） 4.2 4.5%
燃やすごみ　草木類・紙類・繊維
類・皮革類・汚れたプラスチック 6.9 7.4%
金属資源 6.6 7.1%
紙資源 3.0 3.2%
食品ロス（未開封・
手を付けていない食品や食材） 0.0 0.0%
特定ごみ　乾電池・ライター・体温
計・充電池内蔵小型家電 2.3 2.5%
蛍光管 2.5 2.7%

43.6 46.8%
93.2 100.0%

※端数処理により合計が一致しないことがあります。
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経緯 

第６号で報告した、『環境保全委員会（塩澤茂治 委員長）の事業：6/13 にグリーンバレ

ー千代で研修をした件』今回、川路から出た『埋立ゴミ』の組成調査結果（どれくらい正し

く分別されているか？）を報告します！ 

 

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！     ２０２３年（令和５年）7 月 1２日  

川路まちづくり役員会便り  第 7 号 

【川路の埋立ゴミ】組成調査結果  

ゴミ捨ては 天国 地獄 の分かれ道？ 

資源 

ゴミ 

蛍光管は【販売店】で回収➡再資源 

 

リサイクルステーションへ 

 

違反ゴミ（埋め立てゴミ以外）が約半分（46.8％）
混入していました 前回より悪化で残念！ 

特定ごみは、透明な
袋に入れて、埋め立
てゴミの日に出して
ください 

分別で迷ったら、 

【ごみ出しガイドブック】
を開きましょう！！ 

ごみ分別アプリは

便利ですよ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
速報です。 
 

 旧柔道場建物・土地の有効活用を目的に、飯田

市に申請をしていたものです。 

令和 5 年 6 月 29 日付けで、川路まちづくり委

員会は【認可地縁団体】として飯田市から正式に

認可されました。 

 

各区の区長をはじめ、皆様にご協力をいただい

た結果です。 

ありがとうございました。 

 

役員会便り第 5 号で「長野県指定天然記念物」である【川路のネズミサシ】について、現状の様子を

お知らせしました。 

 
その後の経緯 
 

１）5/26，27 の 2 日間で、樹木医 3 名による説明、高所作業車に 

乗ることができる現地説明会が開催されました。 

 

２）6/27 に諮問委員会が開催されました。ネズミサシの立地条件から、 

樹勢回復や補修の方法が無い事、危険木と判定されたので、倒木前 

の伐採止む無しと判断された経緯が説明されました。参加者からは、 

あと数十年は待ってほしいと熱い思いが込められた意見・要望が 

出されました。そして、3 時間余に及ぶ議論の結果、台風シーズン前 

に伐採することについて、止む無しとの了解をいただきました。 

 

３）7/4 の 7 月定例役員会で『川路のネズミサシを伐採することは、 

止む無しとする判断に賛成』の採決がされました。 

 
※そして、これから  

【川路のネズミサシ】の伐採が川路まちづくり委員会で承認されたので、飯田市文化財保護活用課では、

台風シーズン前には伐採をしなければと準備を始めました。 
 

飯田市の計画 

・伐採予定：令和 5 年 7 月 31 日（月）～8 月 12 日（土） 
 

※今後の課題です。 

伐採後は【川路のネズミサシ】をどのように残したいですか？ 

  ・みんなで考えて提案しましょう！ 

・ネズミサシを有効に活用したいですね 

 形が変わってもネズミサシ として 

※伐採木の仮置き場：28m 道路を挟んで、ちさと東の向かい側 

（かわじ土地管理組合 管理地） 

【川路のネズミサシ】 約 1000 年の長い間 川路を見守ってきました 

皆さん、伐採前に千年の歴史がある
【川路のネズミサシ】この雄姿を記憶
と記録に残したいと思いませんか？ 

飯田市の名木古木巨木 

【川路のネズミサシ】 

ネットに掲載 

【認可地縁団体】認可されました 

 ちさと東 


